

**Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang**

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK**IMPLEMENTASI PERATURAN DAERAH NOMOR 03 TAHUN 2002 TENTANG HIBURAN UMUM (STUDI KASUS PENERTIBAN IZIN HIBURAN BILLYARD DI KOTA PEKANBARU)****Oleh: PUTRA AULIA RAHMAN**

Penelitian ini dilaksanakan pada Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Pekanbaru dan Badan Pelayanan Terpadu Penanaman Modal Kota Pekanbaru. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui bagaimana Implementasi Peraturan Daerah Nomor 03 Tahun 2002 tentang Hiburan Umum (Studi Kasus Penertiban Izin Bilyard di Kota Pekanbaru) dan untuk mengetahui Faktor-Faktor Mempengaruhi Implementasi Peraturan Daerah Nomor 03 Tahun 2002 tentang Hiburan Umum (Studi Kasus Penertiban Izin Bilyard di Kota Pekanbaru). Untuk mengetahui Implementasi Peraturan Daerah Nomor 03 Tahun 2002 tentang Hiburan, ada 4 indikator yang menjadi ukuran yaitu: Persyaratan Perizinan, Izin Usaha, Waktu Operasional, Denda dan Sanksi. Lalu untuk mengetahui Faktor-faktor Mempengaruhi Implementasi Peraturan Daerah Nomor 03 Tahun 2002 tentang Hiburan tersebut, ada 4 indikator memakai teori Edwards III yang menjadi ukuran yaitu: Komunikasi, Struktur Birokrasi, Disposi/Sikap Pelaksana, dan Sumber Daya. Kemudian teknik metode analisa penelitian dengan menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi, kemudian ditarik kesimpulan dan saran serta mengaitkan dengan permasalahan yang ada. Populasi dan Sampel: dari Dinas Kebudayaan dan Pariwisata sebanyak 3 orang Badan Pelayanan Terpadu Penanaman Modal Seabnyak 2 orang dengan teknik Sampling Purposive, dan pihak Bilyard sebanyak 3 orang untuk mencari informasi yang berkaitan dengan penelitian. Berdasarkan hasil penelitian Peraturan Daerah Nomor 03 Tahun 2002 tentang Hiburan Umum (Studi Kasus Penertiban Izin Bilyard di Kota Pekanbaru) masih dalam katagori "Cukup Baik", berdasarkan dari wawancara dan observasi terdapat permasalahan-permasalahan yaitu masih ada sebagian hiburan bilyard di Kota Pekanbaru yang belum memiliki izin dan masih banyaknya hiburan bilyard yang melanggar jam operasional yang berlaku, dan kurangnya pengawasan dan pengendalian tim yustisi dilapangan, dan Faktor-Faktor Mempengaruhi Implementasi Peraturan Daerah Nomor 03 Tahun 2002 tentang Hiburan Umum (Studi Kasus Penertiban Izin Bilyard di Kota Pekanbaru) terdapat permasalahan-permasalahan kurangnya sosialisasi izin usaha dan tata tertib dari instansi terhadap pendiri hiburan bilyard di Kota Pekanbaru.

Kata Kunci: Implementasi, Peraturan Daerah, Hiburan Umum, Bilyard